



Destacan Comisión de Asuntos Migratorios y representantes de la ONU y Unicef importancia de salvaguardar derechos humanos de niñas y niños refugiados

Diputadas y diputados de la Comisión de Asuntos Migratorios junto con representantes de la Organización de las Naciones Unidas en México y del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) destacaron la importancia de salvaguardar los derechos humanos de las niñas y los niños refugiados, en el marco de la visita de “La Pequeña Amal” (The Little Amal).

<https://efekto10.com/destacan-comision-de-asuntos-migratorios-y-representantes-de-la-onu-y-unicef-importancia-de-salvaguardar-derechos-humanos-de-ninas-y-ninos-refugiados/>